

Gedanken – Augenblicke, sie werden uns
immer an dich und dein fröhliches Gemüt
erinnern, uns glücklich und traurig machen und
Dich nie vergessen lassen

WIR DANKEN HERZLICH

Wir danken allen Verwandten, Bekannten, Freunden und Nachbarn für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem lieben

Rudolf Sonderegger

erfahren durften.

Wir sind berührt und dankbar für die vielen Zeichen der Anteilnahme, die mit der Anwesenheit an der Trauerfeier bekundet wurde. Danke allen für die tröstenden Worte, gesprochen oder geschrieben, für einen Händedruck oder eine Umarmung wenn die Worte fehlten und die grosszügigen Geldspenden. Ferner danken wir dem Personal und dem Ärzteteam des Kantonsospitals Winterthur unter der Leitung von Frau Dr. Miller, Frau Dr. Egli und Herrn Dr. Trottmann für die wunderbare Betreuung. Auch der Spitex Oberwinterthur und dem Palliative Care-Team Winterthur sei herzlich gedankt für die liebevolle und professionelle Unterstützung.

Einen besonderen Dank geht auch an Herrn Pfarrer Felix Gietenbruch für die Gestaltung der einfühlsamen Trauerfeier.

Ruedi wird immer in unseren Herzen weiterleben.

Winterthur, im Januar 2020

Die Trauerfamilie